

MOTION von Marcel Burlet (SP, Regensdorf) und Gerhard Fischer (EVP, Bärenswil)
betreffend Ersatz von ortsfesten Elektroheizungen (Änderung des Energiegesetzes)

Der Regierungsrat wird beauftragt, das Energiegesetz zu ändern und einen Paragraphen (z.B. § 10 b neu) ins Energiegesetz einzufügen:
«In Neubauten oder bei Ersatz sind Elektroheizungen (so genannte Widerstandsheizungen) ab einer Gesamtleistung von 3 kW zu verbieten.»

Marcel Burlet
Gerhard Fischer

Begründung:

Elektroheizungen gehören zu den grössten Stromfressern im Haushalt und sind deshalb so schnell als möglich durch verbrauchsarme Techniken zu ersetzen. Das Erwärmen mit elektrischer Widerstandsheizung bedeutet eine schlechte Nutzung der hohen Qualität von Elektrizität. In der Schweiz wird durchschnittlich rund ein Fünftel des wertvollen Winterstroms in ca. 250'000 Widerstandsheizungen verschwendet.